



Salvamento Marítimo rescata a 83 personas a bordo de un cayuco al sur de Tenerife

- En las operaciones de rescate se movilizó una unidad de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento, Geas de la Guardia Civil y una patrullera de La Armada

12-oct-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 83 personas a bordo de 1 cayuco al sur de la isla de Tenerife. Tras su traslado al Puerto de Los Cristianos fueron recibidos por los dispositivos habituales de Cruz Roja y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife recibió esta mañana un aviso de la Guardia Civil, comunicando el avistamiento de este cayuco a 14 millas al sur de Los Cristianos. Se movilizó la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alpheratz', con Geas de la Guardia Civil a bordo, y a la patrullera 'Serviola' de La Armada, que se dirigieron a la posición indicada.

Una vez allí, se trasbordó a las 83 personas que iban en el cayuco a la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alpheratz', que procedió a su traslado al puerto de Los Cristianos.